



Fußball Senioren

Erschreckend guter Traini

Coronajahr 2021 – die AH-Zeitrechnung beginnt am 10. Juni! Im November 2020 wurde ein „kurzer Lockdown“ beschlossen, damit wir alle „beruhigt Weihnachten mit unseren Familien feiern können“. Damit war es erstmal vorbei mit dem AH-Training. Und „kurz“ war sehr relativ.

TEXT: JÜRGEN MAIER BILDER: THOMAS STARK, ALEXANDER REHLINGER

Ab Dezember 2020 gab es nur noch Kontakt über monatliche AH-Rundmails mit Infos aus dem SHB, mit Geburtstagsglückwünschen und natürlich „Durchhalteparolen“. Vorbei war diese Leidenszeit erst, als die Inzidenz am 9. Juni 2021 unter 35 sank.

Keine Veranstaltung im Corona-Jahr 2021

Schon am 10. Juni standen wir nach etwa sieben Monaten zum ersten Mal wieder auf dem Trainingsplatz! Seither ist die AH-Welt zumindest am Donnerstag wieder in Ordnung! Der Trainingsbesuch ist mit teilweise deutlich über 20 Kickern erschreckend gut, und auch das Vereinsheim ist nach dem Training gut besucht.

Aber natürlich sind die üblichen AH-Veranstaltungen der Pandemie zum Opfer gefallen. Es gab keine Jahresversammlung, keinen Vatertag, kein Behördenturnier, keine Gartenfeste etc.

Einsatz bei den Kulturwochen und Sommertreff

Aber es gab die Kulturwochen der Sportfreunde Höfen-Baach im Juli und August. Sieben Open Air-

Kulturveranstaltungen an vier Wochenenden waren für die Mitglieder des Vereins eine Herausforderung.

Dem folgte Mitte September noch an zwei Abenden der Sommertreff beim Weingut Häußer. Die AH-Mitglieder und unsere Frauen haben mit über 50 Arbeitsdiensten erheblich zum Gelingen der Events beigetragen – und unser Verein hat sich über Windenden hinaus als Kulturverein profiliert und vielen Menschen vergnügte Stunden bereitet. Herzlichen Dank an alle, die bereitwillig mitgeholfen haben.

Zu einer der Veranstaltungen – dem Auftritt der Band SchlagerCafé – hatten wir auf Kosten der AH-Kasse alle AH-Mitglieder samt ihren Frauen eingeladen. Über 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren gekommen. Alle genossen die Ohrwürmer aus den letzten Jahrzehnten der Musikgeschichte; manche zeigten sich extrem textsicher und konnten alles mitsingen. Schade nur, dass der Abend – wie wir es von diesem Sommer ja gewohnt waren – ein ziemlich nasses Ende fand.



Bei Nacht und Nebel – trainiert wird bei den Fußball-Senioren wann immer es möglich und erlaubt ist. Immer draußen, bei Hitze oder Kälte, Regen oder Sonnenschein.

Neues Outfit

Eine ganze Reihe von uns haben im Herbst das Angebot angenommen, neue Trainings- und Freizeitbekleidung im selben Design zu bestellen, das auch unsere aktiven Fußballer tragen. Damit ist sichergestellt, dass die AH auch modisch auf einem aktuellen Stand bleibt.

Runde Geburtstage

Zum Abschluß noch eine Besonderheit, die es nicht jedes Jahr gibt: Geburtstag hat jeder – aber unsere runden Geburtstage in diesem Jahr sind schon ungewöhnlich. Unsere fünf „Runden“ des Jahres 2021 in aufsteigender Reihenfolge: Memo Skender (50), Edgar Wieland (60), Bernhard Ruf (70), Friedhelm Nunnemann (80) und Hans Süß (90).

Zurück ins normale Leben

Unsere Aufgabe im AH-Ausschuss wird jetzt zum Ende des „Zweiten Coronajahres“ sein, das Jahr 2022 zu planen und vor allem festzulegen, mit welchen



Sommerabend beim SchlagerCafé – gemeinsamer Besuch der AH-Abteilung bei den Kulturwochen



Abräumen – Arbeitseinsatz der Fußballsenioren beim Abbau des Festgeländes nach dem letzten Event.

Gemeinschaftsveranstaltungen wir ab dem kommenden Jahr wieder ins „normale Leben“ zurückkehren wollen.

Mein Dank gilt allen, die sich in diesem Jahr in die AH-Gemeinschaft und das Vereinsleben eingebracht haben.

Jürgen Maier

TRAININGSZEITEN

Fußball-Senioren

Donnerstag: 18.00 Uhr – 19.30 Uhr Training